

Revolutionäres Physio-Modul für die Therapie findet Anwendung im Zentrum für Gesundheit

Das neue Physio-Modul von MILON ermöglicht eine neue Dimension der Trainingssteuerung und Evaluation in der Therapie. Es findet bereits Einsatz im Zentrum für Gesundheit (ZfG) Dombo. Erst vor wenigen Wochen wurde das Modul auf der FIBO vorgestellt. „Damit sind wir in der Lage“, so Physiotherapeutin Barbara Dombo, „den Rehabilitations- und Therapieprozess noch effizienter und evidenzbasiert zu gestalten“.

Das Physio-Modul von MILON bietet eine Reihe praktischer Funktionen, darunter einen unilateralen Krafttest mit Verlaufskontrolle. Die Messungen werden gespeichert, während dem Rehabilitations- und Therapieprozess der Patienten durch Wiederholungen verglichen und können am Ende einer Behandlung ausgedruckt werden.

Unilateraler isokinetischer Krafttest

Eine besondere Funktion ist der unilaterale isokinetische Krafttest, der es ermöglicht, die Kraft und Leistungsfähigkeit der einzelnen Gliedmaße zu messen. Diese Messungen werden zu Beginn, während und am Ende einer Behandlung durchgeführt, um den Erfolg des Therapieprozesses zu dokumentieren. Die Steuerung und Auswertung der Messergebnisse erfolgt automatisch in der von MILON zur Verfügung gestellten Software. Die Ergebnisse werden gespeichert, ausgewertet und dokumentiert und können als Therapiebericht exportiert werden. Diese innovative Lösung setzt neue Maßstäbe in der Therapiebranche. Im ZfG Dombo setzen wir dies um und sind in der Lage, Patienten eine noch effektivere und individuell angepasste Behandlung zu bieten.

MILON Q im medizinischen Einsatz

Gezieltes Training kann den Heilungsprozess verbessern und beschleunigen – und das nahezu unabhängig von Art und Grad der Erkrankung. Das biomechanisch geführte, digital gesteuerte und voll vernetzte Training lässt sich auf jeden Patienten individuell abstimmen.

ÜBER ZfG Dombo

Barbara und Norman Dombo sind seit 1996 Dienstleister im Gesundheitswesen und in Maisach ansässig. Ständige Fortbildungen, ein wissenschaftlicher Beirat, gute Vernetzung in der Forschung und der Einsatz modernster Geräte sind unser Erfolg. Einzigartig im Landkreis FFB ist der strahlenfreie Rückenscan mit der IDIAG M360.

Das gerätegesteuerte Kraft-Ausdauer-Training mit MILON Q-Geräten bietet mit dem neuen Physio-Tool noch bessere Einsatzmöglichkeiten. Im FIVE-Bereich, unserem Muskel-Längen-Parcours, kommt man wieder in Bewegung.

Vor wenigen Monaten erweiterten wir zusätzlich mit großem Erfolg die radiale Stoßwelle zur Behandlung muskulärer Probleme und Schmerzen.

In den kommenden Wochen erweitern wir unser Experten-Team, damit Wartezeiten zur Therapie hoffentlich drastisch verkürzt werden können.

Pressekontakt:

Norman Dombo und Janina Haug

08141/5091130

training (at) zfg-dombo.de